

LA RÉUNION DE RENTRÉE EN IMAGES

Étape de charme au village de Châteauneuf-en-Auxois

Après un an de mise entre parenthèse forcée de ses rencontres en présentiel, le club des Entrepreneurs de l'Auxois a organisé sa traditionnelle réunion de rentrée d'août 2021 dans le charmant et pittoresque village de Châteauneuf-en-Auxois. Ces réunions de rentrée, dont il s'agissait déjà de la 6^e édition, sont placées sous le signe de la découverte du patrimoine historique et touristique de l'Auxois-Morvan. En effet, ce patrimoine local, si riche et diversifié, participe à l'attractivité du territoire, en complémentarité forte

avec les activités économiques. La présence de nombreux adhérents aux réunions de rentrée illustre à la fois l'attrait de ces rencontres au format original, et l'intérêt des adhérents du club à vouloir mieux connaître les richesses du patrimoine local et de leur territoire en général. Vingt-quatre participants ont bénéficié de la visite guidée du village, animée par M. et Mme Henry, guides de Pays. La soirée s'est poursuivie par un dîner au restaurant « l'Hostellerie du Château », dont le foie gras maison a particulièrement plu !

